



**RFP #: Caribbean (2022- D-000049/P-000510-3)**  
**DDP# Caraïbes (2022- D-000049/P-000510-3)**

---

Field Support Services Project (FSSP) - Caribbean(2022- D-000049/P-000510-3)  
Project de services d'appui sur le terrain(PSAT) – Caraïbes (2022- D-000049/P-000510-3)

**QUESTIONS AND ANSWERS #1 dated March 30, 2022**  
**QUESTIONS ET RÉPONSES #1 en date du 30 Mars 2022**

---

**QUESTION 1**

Is there a specific deadline by which bidders are expected to submit clarification questions?

Est-ce qu'il y a une période de temps limite pour que les soumissionnaires posent des questions?

**ANSWER/RÉPONSE 1**

In the RFP, at Section 2.3 Enquiries - Bid Solicitation

All enquiries must be submitted in writing to the Contracting Authority no later than 14 calendar days before the bid closing date. Enquiries received after that time may not be answered.

Dans la DDP, à la section 2.3 Demandes de renseignements – en période de soumission  
Toutes les demandes de renseignements doivent être présentées par écrit à l'autorité contractante au moins 14 jours civils avant la date de clôture des soumissions. Pour ce qui est des demandes de renseignements reçues après ce délai, il est possible qu'on ne puisse pas y répondre.

**QUESTION 2**

Does DFATD intend bidders adhere to specific page limits for our responses to evaluation criteria R1-R6? We note that this has previously been a requirement in DFATD and FSSP tenders.

Est-ce que MAECD, à l'intention que les soumissionnaires, adhère à fournir un maximums spécifique de pages pour les réponses par rapport aux critères d'évaluations R1-R6? Nous avons été demandé, dans une soumission précédente du MAECD et PSAT de fournir un nombre spécifique de pages dans notre soumission.

**ANSWER/RÉPONSE 2**

No specific page limits are required.

Il n'y a pas un nombre spécifique de pages limites requis.

**QUESTION 3**

Does DFATD expect bidders to adhere to specific templates for our submission in categories R1-R4 Personnel and R5 Bidders Experience? Similarly, this is noted as having been a requirement in prior tenders. In the last (cancelled) iteration of FSSP Caribbean they appeared as TECH 6A CV for Proposed Personnel and TECH 4 Bidders Experience, respectively.

MAECD s'attend-il à ce que les soumissionnaires adhèrent à des modèles spécifiques pour notre soumission dans les catégories R1-R4 ressource et R5 Expérience des soumissionnaires? De même, il est noté que cela avait été une exigence dans les appels d'offres précédents. Dans la dernière itération (annulée) de PSAT Caraïbes, ils sont apparus comme TECH 6A CV pour la ressource proposée et TECH 4 l'expérience des soumissionnaires, respectivement.

**ANSWER/RÉPONSE 3**

No specific templates are required.

Il n'y a pas de gabarit spécifique requis.